

24Jam

Kembali Pejabat Polda NTB dan Polres Jajaran Akan Segera Berganti

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Jun 26, 2023 - 19:34



Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Arman Asmara Syarifuddin SIK., (26/06/2023)

Mataram NTB - Sederet Pejabat lingkup Polda NTB serta Kapolres Jajaran Polda NTB dalam waktu tidak lama lagi akan segera berganti. Hal ini berdasar ST / 1394 / VI / Kep.2023 dan Sy / 1396 / VI / Kep.20w3 yang diterima Bidang Humas Polda NTB, Senin 26 Juni 2023.

"Memang benar berdasarkan ST tersebut ada beberapa Pejabat di Polda NTB dan Jabatan beberapa Kapolres Jajaran Polda NTB akan segera berganti dalam waktu dekat,"ungkap Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Arman Asmara Syarifuddin SIK., Senin (26/06/2023) Sore tadi.

Pria Pamen Melati tiga ini menceritakan sederet nama-nama Pejabat Polda NTB dan Kapolres Jajaran Polda NTB yang aka bergeser berdasarkan ST 1394 diatas

yakni :

Kombes Pol Djoko Hari Utomo SIK.,M.Si., Jabatan lama Irwasda Polda NTB akan menduduki jabatan baru sebagai Auditor Kepolisian Utama TK II Itwasum Polri.

Kombes Pol Benny Subandi SIK., Jabatan lama Irbid Jemen SDM Itwil I Itwasum Polri, akan menduduki jabatan baru Irwasda Polda NTB.

Kemudian berdasarkan ST 1396 diatas Pejabat yang akan bergeser yaitu :

AKBP I Wayan Sudarmata SH , jabatan lama Kapolres Lombok Utara, akan menduduki Jabatan baru sebagai Wakil Direktur Binmas Polda NTB.

AKBP Didik Kuncoro SIK., Jabatan lama Kasubdit 3 Direktorat Reserse Narkoba Polda NTB akan menduduki jabatan baru sebagai Kapolres Lombok Utara.

AKBP Irfan Nurmansyah SIK., Jabatan Lama Kapolres Lombok Tengah, akan menduduki jabatan baru sebagai Wakil Direktur Samapta Polda NTB.

AKBP Iwan Hidayat SIK., Jabatan Lama Kapolres Dompu akan menduduki jabatan baru sebagai Kapolres Lombok Tengah.

AKBP Zulkarnain SIK., Jabatan lama Danyon C Pelopor Sat Brimob Polda NTB akan menduduki jabatan baru sebagai Kapolres Dompu.

"Itu sederetan nama pejabat Polda NTB dan Kapolres Jajarannya yang akan bergeser dan menduduki jabatan baru,"ucapnya.

Ia menjelaskan bahwa pergantian pejabat dikalangan Polri adalah hal yang lumrah terjadi. Hal ini disamping penyegaran dan promosi jabatan juga sebagai pendidikan dan latihan bagi seorang Polisi untuk dapat menyempurnakan pengalamannya sebagai anggota Polri.

"Mutasi atau pergantian pejabat saya rasa sudah biasa bahkan bukan saja di lembaga Polri tetapi juga di pemerintah ataupun lembaga-lembaga lainnya. Tujuannya sama salah satunya itu tadi. Untuk waktunya belum kami ketahui namun yang jelas Sertijab akan berlangsung dalam waktu tidak lama lagi,"pungkas Kabid Humas Polda NTB. (Adb)